

今年度の6月第一例会は今年の計画委員長の次年度に対する熱き思いなのか、5月のリハーサル例会と6月第二例会の役員引継ぎ例会の中間に「役員ファイル引継ぎ例会」が計画されておりました。その意図と趣旨が旨くメンバーに伝わらなかったのか、次年度の会長、幹事、第一副会長と数名の次期委員長も欠席という、少し拍子抜けの次期役員予定者の欠席の多い例会となり、司会を代行させて頂いた指導力・財務委員の私としては力が半分抜けた感じでした。次年度に向けて年間24回の例会の内容とその中味の告知の徹底化と説明の必要性を痛感させられました。



例会そのものは、例会次第通り、幹事L西村の司会進行にて、会長L麻田の挨拶があり、実質的な例会での挨拶は本日が最後であり、この1年間の協力にメンバー一同に感謝をしたいとのスピーチがありました。

続いて、本日の主たる目的の役員ファイル引継ぎを兼ねて、出席の今年度と次年度の五役・二副会長、そして運営委員会と事業委員会の8委員会の各委員長より、それぞれその役務内容の確認と出席メンバーへの各役職者からの要請と活動方針の説明がありました。メンバーとしても内容を良く理解して協力頂ける様にとの依頼で役員引継の例会次第が終了しました。

幹事並びに委員会からの報告があり、楽しく会食をしながらの次年度への熱い思いに花を咲かせて、最後に「また会う日まで」を合唱して6月第一例会が終了しました。

